

名古屋大学情報学部オープンキャンパスへご参加の皆様へ

情報学部長 北 栄輔

2024年度の名古屋大学情報学部オープンキャンパスに、多数のご参加をいただき本当にありがとうございます。昨年度に続き、本年度も対面を中心としてオープンキャンパスを企画しました。情報学部の教職員も直接学生の皆さんにお目にかかることができ大変嬉しく思っています。暑い時期にご参加いただき本当にありがとうございます。

名古屋大学情報学は2017年に設置された、名古屋大学でもっとも新しい学部です。自然情報学科、人間・社会情報学科、コンピュータ科学科の3学科構成を取っています。それぞれが、サイエンス寄り、人文社会寄り、テクノロジー寄りといえるかもしれません。情報学部は、文系理系を超えたところから情報学を学びたいという方たちに集まってほしいと考えた結果、一つの学部に文系と理系の学科が存在する学部構成を取っています。

入学試験は学科毎に実施されますが、入学後は学部の基礎科目（これを専門基礎科目といいます）を同じ講義室で受講します。学部1, 2年生の時に専門基礎科目を受講した後、学部3, 4年生で、学科毎の専門を深めていきます。

当日は2会場に分けて説明会を開催して、参加者数はオンラインを含め600人ほどになりました。参加者の皆さんのご期待に添えるように、教職員準備をしました。志望学科が決まっている皆さんには、志望する学科の話聞けるのでよいと思います。その一方で、志望学科が決まっていない皆さんには複数の学科の話と比較して聞くことができなかつたかもしれません。そこで、説明会開催後に、学科毎の模擬講義をウェブにて公開させていただくこととしました。皆さんの一助となれば幸いです。